

MONTMARSAULT 25/09/2021

## Les nouveaux locaux de la boulangerie inaugurés



ÉQUIPE Christine Jeannin (quatrième en partant de la gauche) et Denis Jeannin (à droite) avec leurs employés.

**Christine et Denis Jeannin avaient convié personnels, artisans et amis pour la présentation de l'extension de leur magasin.**

Artisan boulanger, pâtis- sier et chocolatier, Denis est arrivé le 14 décembre 2000 à Montmarault ou il a pris la suite d'André Vi- sière, rue de l'Église.

Il a effectué une premiè- re extension du laboratoire pâtisserie en 2012. Cette fois, les travaux ont porté sur l'agrandissement du magasin avec une nouvelle façade de 22 mètres et une surface de 492 m<sup>2</sup>.

Plus, un accès pour les Personnes à mobilité ré- duite (PMR), la rénovation totale du fournil boulange- rie et le transfert du distri-

buteur à pain, route de Moulins à côté de La Table de Mika.

### Les plus

« L'effectif est désormais de sept personnes et ce nouveau magasin permet de faire chocolat et glace toute l'année, ainsi qu'une gamme très large de gâ- teaux et snacking », a préci- sé Denis Jeannin.

« Le projet est arrivé à terme grâce aux subven- tions de la communauté de communes, du Départ- ement et de la Région. Malgré les années qui pas- sent nous nous sentons bien à Montmarault et comptons rester encore quelques années », a-t-il ajouté.

MONTMARSAULT ■ Le projet né l'année dernière va se poursuivre

# Les collégiens dans leur jardin

6/10/2021

Le projet de potager et de fleurissement du collège Jeanne-Cluzel, lancé en 2020 par les élèves du dispositif Ulis, va se poursuivre cette année.

**D**epuis la rentrée de septembre 2020, un dispositif Unité locale d'inclusion et de scolarité (Ulis) a été ouvert au collège Jeanne-Cluzel. Il accueille des élèves qui ont besoin d'un enseignement adapté dans le cadre de regroupements spécifiques. Ils bénéficient, par ailleurs, d'un temps d'inclusion dans les classes ordinaires et ils participent à la vie collective, sociale et festive de leur collège.

### Les efforts des élèves récompensés

L'an passé, sous l'impulsion de Chantal Constant, la professeure qui coordonne le dispositif, et Karine Vast, AESH, les élèves ont créé un potager et fleuri le collège. Pour cela, il a fallu trouver le terrain, acheter des outils, faire des recherches pour connaître les plantes et certains légumes.

Il a aussi fallu beaucoup d'énergie pour bêcher, enrichir la terre, désherber,



MAINS VERTES. Les jeunes jardiniers du collège.

faire des semis, planter. Et les jardiniers amateurs ont aussi utilisé le compost produit par le collège. Mais leurs efforts ont été récompensés par de belles cueillettes : radis, tomates, pommes de terre et bientôt citrouilles et potirons. La platebande fleurie, elle aussi, commence à prendre forme.

Lors de la dernière rentrée de septembre, les jeunes jardiniers ont dû s'attacher à désherber, afin de remettre un petit peu d'ordre dans le potager et parmi les fleurs. Ceci afin de poursuivre ce projet de potager et de maintenir le fleurissement devant le bâtiment de l'administra- tion.

Afin de réduire l'utilisation de l'eau potable pour l'arrosage, les élèves envisagent également d'installer une cuve pour récupérer l'eau de pluie. Les plus audacieux ont même émis l'idée d'acheter des poules et de les nourrir avec tous les restes de la cantine. Pa- rions qu'ils vont réussir dans leur entreprise.. ■